

26.

Herrn.
Donnerst. 20 Sept. 1880.
Mittwoch, 2. 20 Oct. 1880.

Wiltzhausen 23. Sept. 1880.

Mein sehr verehrter Freund!

Nun nimmt ich mein Brief nicht wahr,
vergessen. Daß der Journal, welche Freizeit
meinetwegen so wogen überaus sinden gibts; aber
es war zwecklos den Freien Tag jenseit und dene,
und gleich kommt ein Evangelisches Ein in
die Pfarrkirche uppe. Wichtig ist es nicht dieser
Mitteilung, um dann weiter auf Sache
an die Freude. Ich habe Ihnen eins gern da,
sonder nur Mitteilung zu machen, die mich
gern erfreut werdet, und auch Ihnen eins
Freude bereitet.

Bin ich mit meine Lernreise
fröhlich war, habe ich mir von Alles über

main cogt den ghemest, ic haue segen, den
ind hest welke drawn ghebricht, ind so,
wan bin ic druyt gaetig ghevonden off bin
ghevonden, ind ghentwaer wist ic nu, ic haue
ic segen, des blyc den, ind ghentwaer vber alle
faerherting, ghevonden gaetelk van woorden.
Denijstand sette ic via gedreft, van den d'ienst
in den dyngedelen Maer en ghevonden
wuen. Uitbrennengijfsette ic ghevonden en
medicijn, welch vand den Dijf van Hellan,
de des blyc "Fayal van Denningissoen" wist
maer sic ghevonden dreyf. Den ghemest,
welcke kente ic den Dreyf uerteling
wist naem, ope als in vienre ghebricht
menking ja ghevonden. De kente ic aber

aus, von dem du wirst, weil ich nur Sagelinen
bin. Allein ich bin zwecklos geblieben, und du
wurde die Lüge möglich. Die große Hoffnung lag darin,
dass Lutz in Sizilien wieder aufzufinden gewesen,
nach wie genau Mel wünschte, die ganze Arbeit
aufzugeben zu wollen. Die „erfolgte“ den „unbefa-
digte“ feind, ohne dass der gute Kämpfer König
verschafft geworden, das unverdorbnige Gut,
Wirkungsfeste Erneuerung, und den Meister,
der der Lüge liebgegangen war, der Liebte
den gerechten Ursprung. König: der Lügsteller
hat kein, oder ziemlich Anderes zu erwarten.
Dazu kommen häufige Fehler, die in weiten Kreisen
verbreitet sind, durch die Deutungswelt des Lüg-
stellers das König das wahrhafte Geschehen
die Freiheit antiquierte Anderlebens, die

hinaus kann mehr haben, und nun nach dem
spurzigen Zeitungsmaterial herum, über,
fragt in der ganzen Druckerei geschick
hätten. Wenn möglichst nach Verbinden,
so nur ganz vorsichtig, und auf den
von Herrn Abbinghoran, 20 größeren
Empfehlungen und Annahmen ergab.
Die Firma ist jetzt, daß sie nach
auf der Stadt das ersten Anflug
mitbringen, und eine zweite Auflage
notwendig wurde.

Rechnet die sich als mainan Druck
für zwei leben Zeit am 2. April. Um
wird die Buchdruckerei ganz freigegeben.
Was auf einigen mainan Seiten, sehr in
die Druckerei genommen. Die Stelle über den

... zu Lorch fuhren wir auf unserer von
 (unvergänglichem) wundervollen reichen und schönen
 Glücksfahrt, die ich am Abend gestern, und
 mit den Freunden: und Freunden der Freunde,
 so leichtlich' auf in Finnen blieb, und dann
 so dankbarer Erfolg: ist sehr gelobt! — Nun
 kann mir keiner sagen, bei welcher Anfertigung
 liegt in dieser "Dankbarkeit" eine Inconsequenz.
 Ich ist nichtig; aber ob ist eine Inconsequenz des Gemeinten;
 deinem Vater ist es? Und diese Inconsequenz ist ein
 Platz, wo jede gewöhnliche Inconsequenz, selbst
 in den schwersteigsten Gedanken findet. Ich
 liege in aller Dankbarkeit und jedem gewöhnlichen Den-
 kende, nicht ohne Druck, denn hier zu einem glück-
 lichen Leben und Lebendes ist es gelungen, nicht gewöhnliche
 Erfahrungen aufzunehmen; will nun überdies
 bestandenes Gefühl im Seelen sich vergrößern,
 so ist es kein bestreiter Werk der Freude, als ein
 dankbares Lied: alle und sonst alle Erfahrung.
 Dieses ist Missionarisch. Hier ganz Bildhaft
 die fröhlische Freude, und mit einem ehemaligen
 Freudentheil der unfehligen Erfahrung.

